



## Schneeflockenkinder

Schneeflockenkinder fliegen,  
sie tanzen durch die Winternacht  
bis sie am Boden liegen.  
Doch bald heisst's wieder fliegen:  
In fröhlich, wilder Schneeballschlacht.

Schneeflockenkinder singen,  
ihr Lied klingt durch die Dunkelheit.  
Wenn Weihnachtsglocken klingen  
Hörst du die Flöckchen singen:  
Vom Zauber dieser stillen Zeit.

Anita Menge

Liebe Freunde vom Kinderheim Titlisblick

Wenn die Schneeflocken vom Himmel fallen, dann gibt es für unsere kleinen und grösseren Kinder kein Halten mehr. Schnell in die warmen Winterkleider und zum Schneebälle machen in den Garten. Es ist jedes Mal ein Fest.

Die Freude am Schnee und am Schneesport genossen die Kinder, im gruppenübergreifenden Winterlager auf dem Wirzwei, im letzten Februar. Schifahren lernen und daran Freude haben, ist vielleicht viele Jahre eine persönliche Ressource, die auch in schwierigen Zeiten hilft.

Erneut liegt ein Jahr hinter uns, in welchem fast alle Heimplätze von den Kindern belegt waren. Zwölf Kinder im Alter von eineinhalb bis zwei Jahren leben zurzeit in unserem Haus. Sie erhalten Schutz, Zuwendung und Entwicklungsmöglichkeiten, und ein Daheim auf Zeit.

Wir wünschen ihnen leuchtenden und stillen Zauber in der Weihnachtszeit, und fürs neue Jahr 2023 alles Gute und viele Begegnungen mit Kindern, die sich am Schnee freuen.

Herzliche Weihnachtsgrüsse

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'J. Haas', with a stylized flourish at the end.

Judith Haas  
Heimleiterin

Kinderheim Titlisblick  
Wesemlinring 7  
6006 Luzern

Collage Gruppe 4  
2022